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24 сентября в ДК им. Курчатова в Москве состоялся семинар «Масла 
«Славнефть»: презентация продукта и технология эффективных продаж». 

Таким образом НГК «Славнефть» организовала тренинг для своих 
сотрудников, работающих в Ярославской, Ивановской, Костромской, 

Калужской и Московской областях, нацеленный на расширение знаний 
и навыков в области эффективных розничных продаж продукции Компании

Программы-семинары и учебные 
бизнес-тренинги в крупных компа
ниях - явление хоть и популярное, но 
отнюдь не частое. Для «Славнефти» 
проведение такого семинара стало 
первым опытом. Его организаторы 
поставили перед собой две основные 
цели: повышение профессионально
го интереса работников автозапра
вочных станций к новому продукту 
Компании — фасованным маслам 
«Славнефть» и стимулирование роз
ничных продаж масел на местах.

Для наиболее полной реализации 
поставленных задач бьш выбран фор
мат учебного семинара-тренинга. Та
кая форма, как правило, позволяет не 
только представить продукт в выгод
ном свете, но и выявить совместными 
усилиями теоретиков и практиков 
возможные варианты его эффектив
ной продажи.

Программа семинара включала в 
себя два основных блока: презента
цию продукции «Славнефти» и непо
средственно тренинги. В первой части 
семинара продукция Компании была 
представлена с точки зрения ее техно
логических преимуществ. Сложную 
технологическую цепочку производ
ства нефтепродуктов на предприятиях 
Компании представил ведущий спе
циалист отдела развития Департамен
та по нефтепереработке и нефтехимии 
«Славнефти» Михаил Батович Семе
нов. Он изложил материал в доступ

ной форме, что особенно важно для 
участников семинара.

Рассказ заместителя генерального 
директора ЗАО «Русойл-Москва» 
Игоря Петровича Щекочихина о но
вом комплексе по фасовке масел 
«Славнефти» позволил оценить высо
кие технологии и явные преимущест
ва производимой продукции. По сло
вам гостей семинара, о многом они ус
лышали впервые. Так, например, да
леко не все работники АЗС знали о 
том, что канистры «Славнефти» име
ют несколько отличительных особен
ностей, в частности, пять степеней за
щиты и «телоскопическую» крышку.

Начальник отдела маркетинга 
Коммерческого Департамента «Слав
нефти» Вадим Викторович Кудрявцев 
подробно рассказал участникам семи
нара о требованиях международных 
стандартов по автомобильным маслам 
и том, как правильно выбрать конкрет
ный вид масла для своего автомобиля.

На семинаре начальник отдела ре
кламы Департамента общественных 
связей и рекламы Компании Луиза 
Ханифовна Исхакова представила 
планы «Славнефти» по продвижению 
масел на российском рынке. Она рас
сказала об оформлении мест продаж с 
помощью различных рекламных ма
териалов и проводимых акциях по 
стимулированию сбыта. Руководитель 
рекламного отдела уделила большое 
внимание тому, как важно правильно

преподнести товар покупателю, чтобы 
у него не осталось сомнений, что он 
приобретает качественный товар по 
самой выгодной цене.

Многие из участников семинара 
по достоинству оценили качество де
тально изложенного материала. На
чальник службы эксплуатации АЗС 
ЗАО «Славнефть-Центрнефтепро- 
дукт» Михаил Дмитриевич Заикин 
подчеркнул особую информатив
ность первой части семинара. «Рас
сказ о технологиях производства ма
сел и технические характеристики 
продукции, - сказал, в частности, 
М.Заикин, - оказались для меня мак
симально полезными. Я почерпнул 
много нового для себя. Кроме того, 
стоит отметить высокий уровень под
готовки раздаточных материалов — в 
любой момент можно освежить в па
мяти темы выступлений».

В раздаточном материале органи
заторы изложили всю программу се
минара-тренинга в тезисной форме. 
Четко структурированный материал 
всех выступлений и особенно слож
ных частей, касающихся технических 
характеристик автомобильных масел, 
оказался хорошим подспорьем для 
тех, кому придется использовать эти 
данные в работе.

Зачастую продавцы, как, впро
чем, и покупатели, просто не облада
ют всей необходимой информацией о 
качестве и свойствах продукта. 
Именно поэтому продавцу так необ
ходимо иметь под рукой настольную 
брошюру - подсказку, позволяющую 
ему в любой момент оперативно и 
грамотно ответить на любой вопрос 
покупателя. Владение информацией 
помогает продавцу убедить покупате
ля приобрести тот или иной товар.

Получение навыков профессио
нального убеждения клиента стало 
главной задачей второй, тренинговой 
части семинара. Ведущий тренинга -

*

кандидат исторических наук, тренер- 
консультант Кирилл Львович Булен
ков помогал участникам семинара 
отвечать на различные вопросы: Как 
нужно и не нужно продавать масло? 
Как усилить мотивацию покупателя? 
Как создать у потенциального поку
пателя «потребность» покупать масло 
«Славнефти» постоянно?

Выступление сопровождалось по
казом ярких слайдов и красочными 
примерами из жизни, продемонстри
рованными в виде театрализованных 
сцен самими участниками тренинга. 
Это произвело большое впечатление 
на участников, которые смогли рассла
биться после научной части семинара.

После завершения мероприятия 
некоторые его участники поделились 
своими впечатлениями от увиденного.

Бригадир операторов АЗС №55 
г.Ярославль Ольга Геннадьевна Еры- 
гина особо отметила хорошую органи
зацию семинара. «Насыщенная пер
вая часть была очень полезной и поз
навательной, - сказала она. Во второй 
части семинара мы получили хоро
шую психологическую разгрузку от 
общения с Кириллом Буленковым, 
который в игровой форме рассказал, 
как надо общаться с клиентом, и нау
чил, как помочь ему принять правиль
ное решение при покупке масла».

Семинар длился целый день. Его 
финалом стало награждение коллек
тивов шести АЗС, добившихся самых 
высоких показателей по продажам ма
сел «Славнефть», памятными грамо
тами от руководства «Славнефти». 
Участникам встречи был показан но
вый телевизионный рекламный ролик 
масел «Славнефти», который оконча
тельно убедил всех в том, что прода
вать моторное масло - дело хоть и не 
легкое, но явно интересное. Только 
надо научиться его правильно делать.

Дина САФРОНОВА

СУПЕРСКВАЖИНА ВАТИНСКОГО 
МЕСТОРОЖДЕНИЯ

Н А Ш И  Д О С Т И Ж Е Н И Я
В начале октября на 222-м кусту Ватинского место
рождения нефтегазопромысла № 2 Мегионского 
НГДУ ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» сдана 

в эксплуатацию скважина с рекордным 
показателем суточного дебита,

Это скважина № 1418, пробурен
ная горизонтальным способом брига
дой мастера Сергея Задворова при 
технологическом сопровождении 
специалистов фирмы Schlumberger. 
Освоение скважины обеспечила бри
гада Владимира Зайко.

Суточный дебит новой скважины 
составляет 836 тонн нефти, причем, по 
предварительным прогнозам, этот по
казатель должен был составлять по

рядка 675 тонн нефти. Сегодня по 
уровню продуктивности она является 
«передовиком» месторождений «Ме- 
гионнефтегаза» и уступает лишь сква
жине № 694 двадцать седьмого куста 
Мегионского месторождения, суточ
ный дебит которой составляет 932 тон
ны нефти. Сданная в эксплуатацию 4 
сентября скважина № 694 Мегионско
го месторождения — тоже результат 
плодотворного сотрудничества специ

алистов Укрупненного управления бу
ровых работ ОАО «СН-МНГ» и фир
мы Schlumberger.

У «ватинской» скважины есть 
своя особенность — это первая сква
жина «Мегионнефтегаза» с рекордной 
длиной горизонтального участка в 450 
метров. Кроме того, она оснащена 
уникальным наземным оборудовани
ем американских фирм «Централифт» 
и «Бейкерхьюз», ранее не использо
вавшимся в «Мегионнефтегазе». Оно 
позволит обеспечить стабильно высо
кий дебит на протяжении длительного 
срока эксплуатации.

Скважина располагает станцией 
управления, оборудованной частот
ным преобразователем, что позволит 
специалистам нефтегазопромысла 
регулировать подачу частоты на на
сосный электродвигатель, обеспечи
вая тем самым оптимальную работу 
скважины и ее более плавный вывод

на нормальный режим работы.
На сегодняшний день специали

сты отмечают, что потенциал Ватин
ского месторождения очень высок. За
пуск подобной высокодебитной сква
жины — яркое тому доказательство. В 
настоящее время на месторождении 
продолжаются буровые работы.

София АБДРАЗАКОВА

КУРС НА
СТАБИЛЬНЫЙ РОСТ

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ ИТОГИ

В сентябре 2003 года 
предприятия 

НГК «Славнефть» 
добыли 1,54 миллиона 
тонн нефти, что почти 

на 24 процента 
превышает аналогичный 

показатель 2002 года.
По основному добывающему 

предприятию холдинга - ОАО «Слав
нефть-Мегионнефтегаз» - добыча со
ставила 1,535 миллиона тонн, или 
почти на 29 процентов больше, чем в 
сентябре прошлого года.

За девять месяцев текущего года 
в целом по Компании добыча нефти 
составила 13,13 миллионов тонн, 
или на 21,6 процента больше чем в 
январе — сентябре 2002 года.

Компания продолжает стабиль
но наращивать объемы среднесуточ
ной добычи нефти. За девять меся
цев 2003 года среднесуточная добыча 
выросла на 23,9 процента по сравне
нию с аналогичным периодом про
шлого года. В сентябре нефтяники 
«Славнефти» добывали в среднем по 
51,2 тысячи тонн нефти в сутки.

За январь — сентябрь текущего 
года на заводах Компании было пере
работано 14,73 миллионов тонн угле
водородного сырья, что на 1,9 про
цента выше аналогичного показателя 
2002 года. В частности, объем перера
ботки ОАО «Славнефть-Ярославнеф
теоргсинтез» составил 8,54 миллио
нов тонн, ОАО «Славнефть-Ярослав- 
ский НПЗ им. Д.И.Менделеева» - 134 
тысячи тонн, ОАО «Мозырский 
НПЗ» — 6,06 миллионов тонн.

При этом на 12 процентов по 
сравнению с январем - сентябрем 
прошлого года увеличилось произ
водство автобензинов. В «Ярослав
нефтеоргсинтезе» выработка авто
бензинов составила 1,4 миллиона 
тонн (рост на 12,9 процентов). Глу
бина переработки нефти на заводе 
выросла на 4 процента и составила 
62,9 процента. Мозырский НПЗ про
извел 828,7 тысяч тонн автобензинов 
(рост на 10,6 процентов). Глубина пе
реработки на заводе составила 65,78 
процентов.

Объемы производства смазоч
ных масел за девять месяцев в целом 
по Компании составили 202,8 тысяч 
тонн, что на 7,4 процента ниже ана
логичного показателя прошлого го
да. Сокращение объемов производ
ства масел вызвано остановкой на 
ремонт некоторых технологических 
установок и капитальным ремонтом 
Мозырского НПЗ. ■



РЕЗУЛЬТАТ
НАЛИЦО

ГОРЯЧИЕ БУДНИ СЕВЕРНОГО ПОКУРА
П Р О И З В О Д С Т В Е Н Н А Я  Ж И З Н Ь

Одним из непременных условий наращивания темпов нефтедобычи является модернизация 
производства. Это особенно актуально в условиях длительной разработки месторождений. 
Понимая, что новый подход к процессу нефтедобычи требует новых технических решений, 

руководство ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» уделяет особое внимание процессу
замены старого оборудования на новое.

ИТОГИ И ПЕРСПЕКТИВЫ

На состоявшемся 
29 сентября 

внеочередном 
собрании акционеры 

НГК «Славнефть» 
решили судьбу чистой 

прибыли Компании 
за прошлый год и 

утвердили рекордную 
выплату дивидендов 
по итогам первого 

полугодия 2003 года.
После завершения традицион

ных для подобного рода мероприя
тий процедур — определения квору
ма и выбора счетной комиссии — со
брание было открыто. Исполни
тельный директор «Славнефти» 
Олег Щеголев, поприветствовав 
всех собравшихся, пожелал акцио
нерам результативной и эффектив
ной работы.

Как и предполагалось, собрание 
прошло без сюрпризов. Меньше чем 
за час (с учетом подсчета голосов) 
акционеры полностью одобрили ре
комендации Совета директоров и 
подавляющим большинством голо
сов проголосовали «за» по всем трем 
вопросам повестки дня собрания.

Было решено дивиденды за 2002 
год не выплачивать, а всю чистую 
прибыль Компании за этот период в 
размере 9,78 миллиардов рублей на
править на пополнение собственно
го капитала общества.

При этом акционеры утвердили 
выплату дивидендов за первое полу
годие текущего года в размере 2,24 
рубля на одну обыкновенную акцию 
номиналом 0,1 копейки. На эти цели 
будет направлено 10,65 миллиардов 
рублей. За всю историю Компании 
это рекордный показатель.

Остается добавить, что выплата 
таких дивидендов стала возможна 
только благодаря эффективной работе 
Компании, о чем в последнее время 
ярко свидетельствуют ее производст
венно-финансовые результаты. ■

Работу с пластом, дающим нефть, 
ведущий инженер нефтегазопромыс- 
ла № 3 Мегионского НГДУ Андрей 
Гаврилов сравнивает с работой кар
диолога, знающего все о человече
ском сердце. Энергия пласта напря
мую зависит от стабильного давления, 
которое поддерживают центробежные 
секционные насосы. Столкнувшись с 
тем, что производительность насосов 
на действующих кустовых насосных 
станциях не в состоянии перекачивать 
тот объем жидкости, который необхо
дим при существующих темпах нефте
добычи, специалистам промысла при
шлось искать оптимальный выход из 
сложившейся ситуации.

Было предложено три варианта. 
Можно было заменить их на насосы 
американской фирмы «REDA», вос
становить старый блок станции и ус
тановить там дополнительные насо-

Эту ответственную и трудоемкую 
работу провела бригада ярославского 
строительного треста №7 под руко
водством опытного бригадира Аль
берта Александровича Воробьева.

Груз прибыл по железной дороге 
из Южной Кореи. На заводе колон
ну ждали еще в июле, но японские 
партнеры обеспечили ее доставку

сы или же заменить старые насосы на 
подобные, но с более высокой произ
водительностью.

По оценкам специалистов, третий 
вариант был самым эффективным - и 
по трудоемкости работ и по финансо
вым затратам. Три насоса установили 
на КНС-1 еще в июле. Замечания неф
тяников по их работе представители 
завода-изготовителя устраняли на ме
сте в процессе пробной эксплуатации.

В настоящее время они работают 
24 часа в сутки, и пока у промыслови
ков нет нареканий в адрес поставщи
ков. Зато теперь появилась возмож
ность беспрепятственно проводить 
планово-предупредительный ремонт 
агрегатов.

— Теперь мы можем спокойно ос
тановить агрегат на двое суток, для 
того чтобы при необходимости про
вести планово-предупредительный

только в сентябре.
При высоте 42 метра колонна К- 

2 весит 91 тонну. Фракционирующая 
колонна является не только самым 
высоким объектом строящейся уста
новки, но и ключевым звеном ее тех
нологического процесса. В ближай
шее время строители приступят к со
оружению маршевой лестницы, ко-

ремонт, -  говорит ведущий инженер 
НГП-3 Андрей Гаврилов. — При этом 
нам не придется останавливать сква
жины, что очень важно.

Сейчас у нефтяников третьего 
промысла горячая пора — завершает
ся подготовка к зимнему периоду. Эту 
работу Андрей Гаврилов называет 
обычной, ведь из года в год они летом 
готовятся к зиме, а зимой — к павод
ку. Однако все прекрасно понимают, 
насколько важна эта рутинная рабо
та: от того, как сработают промысло
вики летом, во многом зависит ста
бильность их работы зимой. Основ
ное внимание уделяется резервуар
ным паркам на ДНС, кустовым пло
щадкам, на которых проверена вся 
запорная арматура, трубопроводам.

В августе коллектив нефтегазо- 
промысла проделал большую работу 
по оптимизации скважин, что позво

торая протянется с нулевой отметки 
до самого верха колонны с выходом 
на восемь площадок обслуживания. 
Кроме того, будет проведен внутрен
ний осмотр колонны и монтаж таре-

лило существенно прирастить нефте
добычу. В перспективных планах 
промысла — дальнейшая работа по 
наращиванию темпов добычи углево
дородного сырья.

— Мы не только будем проводить 
оптимизацию скважин, но и произ
водить переводы на вышележащие 
горизонты, — продолжаетАндрей Гав
рилов. — Для поддержания пластово
го давления будем запускать новые 
скважины в ППД. В следующем году 
планируем провести реконструкцию 
ДНС и КНС.

Работы у нефтяников Северного 
Покура много. «Главное, - говорит 
Андрей Гаврилов, - чтобы она была 
интересная, доставляла удовольствие 
и приносила пользу многотысячному 
коллективу акционерного общества».

лок для разделения продукта. Следу
ющим этапом станет обвязка колон
ны трубопроводами.

Лариса СМОЛЯКОВА

Ирина КУЧЕРКО

ВЗЯТА САМАЯ БОЛЬШАЯ ВЫСОТА
Н О В Ы Е  П Р О Е К Т Ы

В ОАО «Славнефть-Ярославнефтеоргсинтез» 
полным ходом идет работа по созданию 

комплекса глубокой переработки нефти. 19 
сентября на строительную площадку установки 
висбрекинга была доставлена долгожданная 

колонна К-2, а 7 октября по четко 
спланированному графику был произведен ее 

подъем и монтаж.

Э СТ АФ ЕТ А  НОВОСТЕЙ
•  МЕГИОН

В сентябре в Учебно-курсовом 
комбинате ОАО «Славнефть-Меги
оннефтегаз» начался новый учебный 
год. В нынешнем году педагоги 
встречают курсантов с особой радо
стью. Поводом для хорошего настро
ения, по словам начальника УКК 
Николая Совраненко, служит прове
денный капитальный ремонт поме
щения комбината. И сегодня уча
щимся предстоит заниматься в свет
лых, уютных, хорошо оборудован
ных кабинетах.

Весной в УКК открылся кабинет 
вводного инструктажа по охране тру
да и промышленной безопасности, 
оборудованный теле- и видеоаппара
турой, специальными информаци
онными плакатами. Недавно учеб
ный комбинат получил лицензию на 
проведение занятий по промышлен
ной безопасности и уже готов при
ступить к обучению и аттестации ру
ководителей и специалистов акцио
нерного общества.

Ежегодно в УКК повышают ква
лификацию до 2,5 тысяч работников 
«Мегионнефтегаза». Особой попу
лярностью пользуются разнообраз
ные курсы целевого назначения, поз
воляющие нефтяникам углублять 
знания в избранной специальности. 
Педагогический коллектив УКК не
большой — всего 10 человек. Поэтому 
работая в нефтяной отрасли, специа
листы комбината считают День учи

теля своим вторым профессиональ
ным праздником.

•  ЯРОСЛАВЛЬ
1-2 октября в Ярославле прошла 

Всероссийская научно-практическая 
конференция «Энергоресурсосбере
жение в строительстве и жилищно- 
коммунальном комплексе». В работе 
форума приняли участие руководи
тели Госстроя РФ. Министерства 
энергетики РФ, представители адми
нистрации Ярославской области, 
специалисты жилищно-коммуналь
ного хозяйства из разных городов 
России. Одним из основных участ
ников конференции стало ОАО 
«Славнефть-Ярославнефтеоргсин
тез», уже несколько лет успешно 
применяющее современную тепло- 
визионную диагностику для реше
ния проблем энергосбережения на 
предприятии.

Тепловизионная аппаратура ис
пользуется на ЯНОСе с 1993 года. 
Тепловизор при помощи инфра
красной съемки производит техни
ческую диагностику и контроль со
стояния производственного обору
дования, позволяя определить места 
утечки тепла. Обследуя при помощи 
тепловизора наружные поверхности 
стен зданий, можно буквально уви
деть, где и как тепло уходит в окру
жающую среду. Применение инфра
красной съемки помогает не только 
выявить «узкие места» в теплозащи

те зданий, но и спланировать объе
мы ремонтных работ, оптимизиро
вать затраты по устранению дефек
тов, контролировать качество стро
ительства и ремонта.

Тепловизор — лучший помощник 
в решении вопросов энергосбереже
ния на производстве. С использова
нием этого прибора выполнен ряд 
работ по диагностике администра
тивных зданий ЯНОСа, объектов со
циальной сферы предприятия. При 
нынешнем уровне цен на энергоно
сители затраты на отопление адми
нистративных и производственных 
зданий, домов и квартир составляют 
весомую долю бюджетов, как на 
уровне крупного предприятия, так и 
на уровне отдельной семьи. Приме
нение новых методов контроля, сов
ременных средств технической диаг
ностики, в том числе и в социальной 
сфере, является выгодным капитало
вложением, инвестицией в сохране
ние топливно-энергетических ресур
сов, в повышение эффективности 
производства. Участники Всероссий
ской конференции высоко оценили 
опыт работы ЯНОСа в области энер
госбережения.

•  МОСКВА
Федеральная комиссия по рынку 

ценных бумаг (ФКЦБ) зарегистриро
вала 3 октября отчет об итогах выпус
ка обыкновенных акций ОАО «Слав- 
нефть-Мегионнефтегазгеология». В 
соответствии с отчетом, по закрытой 
подписке размещено 153 миллиона 
177 тысяч 200 акций номиналом 0,01

рубля. Общий объем выпуска по но
миналу составил 1 миллион 531 тыся
ча 772 рубля.

•  МЕГИОН
В сентябре в Управлении автома

тизации и связи и управлении «Соц- 
нефть» ОАО «Славнефть-Мегионнеф
тегаз» начата эксплуатация программ
ного комплекса «Управление персо
налом». Усовершенствованный вари
ант программы, основанный на ста
рых разработках «Персонала», предо
ставляет пользователю целый ряд но
вых возможностей. Он может отобра
жать четкую картину кадровой поли
тики не только по отдельно взятым 
структурам, как это было раньше, но и 
по всему «Мегионнефтегазу» в целом. 
Кроме того, в усовершенствованном 
варианте «Персонала» изменена тех
нология: для его работы уже не потре
буется мощное сетевое аппаратное 
обеспечение. Пользователю будет не
обходим только компьютер и «Обоз
реватель интернет». Программа осна
щена новыми модулями, которые по
зволят получать информацию о про
мышленной безопасности и списке 
литературы технической библиотеки.

Сегодня комплекс функциониру
ет в составе модулей «Кадры» и 
«ООТиЗ» в ПУ «Энергонефть», МУ- 
УБР, УМТС, УПНПиТКРС. Идет 
подготовка по внедрению модулей 
«Учет рабочего времени» и «Заработ
ная плата». В ближайшее время новая 
программа будет внедрена во всех 
структурных подразделениях акцио
нерного общества.

•  ЯРОСЛАВЛЬ
7 октября на очередном заседа

нии Экономического Совета Яро
славской области были объявлены 
итоги шестого конкурса «Лучшие 
предприятия Ярославской области».

ОАО «Славнефть-Ярославнефте
оргсинтез» шестой раз подряд при
знано победителем конкурса в кате
гории «За стабильно высокие резуль
таты». В этой номинации участвова
ли промышленные предприятия об
ласти - победители конкурса про
шлых лет, которые и в 2003 году смог
ли подтвердить высокие финансово
производственные показатели своей 
работы. Всего в конкурсе приняло 
участие 468 предприятий области.

Диплом и памятный приз пред
ставителям ЯНОСа по традиции 
вручили губернатор Ярославской об
ласти Анатолий Лисицын и руково
дитель Экономического Совета Яро
славской области Евгений Заяшни- 
ков. На торжественном заседании 
Экономического Совета, посвящен
ном итогам конкурса «Лучшие пред
приятия Ярославской области», со
брались руководители более 100 
промышленных предприятий, орга
низаций, банков и других учрежде
ний области.

Конкурс «Лучшие предприятия 
Ярославской области» проводится 
по инициативе Администрации и 
Экономического Совета Ярослав
ской области и при участии Комитета 
Государственной статистики по Яро
славской области. Первый конкурс 
состоялся в 1998 году. щ
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СПОРТИВНЫЕ ТАНЦЫ: 
ПЕРВЕНСТВО РОССИИ В ЯРОСЛАВЛЕ

С П О Р Т

Спортивные танцы. Знакомые и незнакомые. 
Экзотические и родные. В течение многих лет 

ярославские любители этого прекрасного вида 
спорта - теперь уже олимпийского - имеют 
возможность наблюдать за конкурсами и 

турнирами, организованными танцевальным 
клубом «Весна» при поддержке НГК «Славнефть» и 

ее дочернего предприятия ОАО «Славнефть- 
Ярославнефтеоргсинтез».

Традиционно осенью в спортив
но-оздоровительном комплексе «Ат
лант» проходит Кубок губернатора 
Ярославской области по спортивным 
танцам. Четвертый по счету турнир 
прошел в Ярославле 27 - 28 сентября. 
В его рамках состоялось первенство 
России среди юниоров 12— 13 лет. В 
организации соревнований, кроме 
танцевального клуба «Весна», принял 
участие ярославский клуб — «5+5».

На турнир съехались около тыся
чи участников из 43 регионов стра
ны. Высокий уровень судейства, при
сутствие лучших тренеров России и 
участие спортсменов высочайшего 
класса всех возрастных категорий 
стали отличительными особенностя
ми турнира нынешнего года.

В первенстве России среди юнио
ров соревновались 123 танцевальных 
дуэта. По итогам конкурса чемпиона
ми России среди юниоров стала пара 
из Нижневартовска - Никита Бровко 
и Наталия Калашник. Второе место и 
звание вице-чемпионов России среди 
юниоров 12-13 лет завоевала пара 
клуба «5+5» - Кирилл Белоруков и 
Ольга Николаева. Они же удостои
лись специального приза от мэра 
Ярославля Виктора Волончунаса, 
лично присутствовавшего на турнире.

Программу соревнований можно 
назвать более чем насыщенной. 
Спортсмены соревновались с утра до 
вечера, и любители спортивных тан
цев могли вдоволь насладиться этим 
зрелищем. Ярославские танцоры со
ставили достойную конкуренцию 
сильнейшим парам из Москвы и Си
бири. Так, во взрослой категории 
(класс В) в латиноамериканской про
грамме победили танцоры клуба 
«Весна» Александр Голубев и Анна 
Фролова, тренирующиеся под руко
водством Михаила и Ларисы Котий.

Среди спортсменов младшей 
возрастной категории «Дети-1» ( 7 - 9

лет) пятое место в упорной борьбе за
няли тоже их воспитанники - Павел 
Добрынин и Валерия Арефьева. В ка
тегории «Дети-2» (10-11 лет) ребята 
из клуба «5+5» Кирилл Орлов и Ма
ша Померанцева, тренирующиеся у 
Ларисы и Евгения Белоруковых, в 
финале заняли четвертое место.

Перед закрытием турнира руко
водители танцевального клуба «Вес
на» Лариса и Михаил Котий прини
мали поздравления с 30-летием клу
ба. Клуб «Весна» был основан при 
Дворце культуры нефтяников «Яро
славнефтеоргсинтеза» и стал одним 
из первых, кто уделил бальным тан
цам такое внимание. Мы поздравля
ем с 30-летием замечательный танце
вальный клуб «Весна» и желаем его 
коллективу новых творческих успехов 
и высоких спортивных достижений.

Елена МЯКИНА

УВЛЕЧЕНИЕ 
ВСЕЙ ЖИЗНИ

Т Р У Д О В Ы Е  Б И О Г Р А Ф И И

Второго октября прораб ремонтно-строительного 
участка управления «Теплонефть»

Альберт Хазиев отметил 55-летний юбилей. 
Альберт Ахматнурович -  

личность во многом уникальная.
Ветеран-первопроходец 

он еще и одиннадцатикратный 
чемпион Мегиона по шахматам.

Игрока, равного ему, в городе пока нет.
Юный Алик - житель башкир

ского поселка Янаул - свое знакомст
во с шахматами начал с изучения тео
рии. Трудно сказать, откуда в боль
шой семье Хазиевых взялась старая 
книга для начинающих шахматистов 
«Курс дебютов», но факт остается фа
ктом - один из девяти детей заинтере
совался ее содержанием. Самую пер
вую шахматную партию Альберт сыг
рал в 11 лет. Он до сих пор очень хо
рошо помнит, как это было.

В тот день староста пятого класса 
Алик Хазиев занес в учительскую 
классный журнал. И остановился по
наблюдать за шахматным сражением, 
развернувшимся между учителями.

— Не так надо ходить, Вы проиг
раете! — горячая реплика мальчишки 
привлекла внимание одного из игро
ков, который оказался руководителем 
шахматного кружка Дома пионеров.

— Ну-ка, покажи, на что ты спо
собен, -  сказал он после окончания 
игры и вновь расставил фигуры на 
доске. Первую партию Алик проиг
рал, но в кружок был зачислен. Сред
нюю школу Альберт Хазиев закончил 
с первым разрядом по шахматам. 
Норматив в кандидаты мастера спор
та выполнил будучи студентом 
Уфимского индустриального техни
кума. А потом была учеба в Ураль
ском лесотехническом институте, 
женитьба на однокурснице Земфире, 
рождение дочки... Шахматы незамет
но отошли на второй план.

Покорение Севера молодые супру
ги Хазиевы начали в 1974 году в Хан
ты-Мансийске. Альберта Ахматнуро- 
вича приняли начальником участка 
объединения «Ханты-Мансийсклес».

— Освоение месторождений 
только начиналось. Мы заготавлива
ли лес для укладки лежневых дорог, — 
вспоминает он.

Знакомство Хазиевых с Мегио- 
ном состоялось 7 лет спустя. Альбер
та Ахматнуровича пригласили воз
главить лесопункт Мегионского лес
промхоза. Мегионский леспромхоз 
переживал в восьмидесятых свой 
расцвет: рос план заготовок, увели
чивались штаты, приходила новая 
техника. Казалось, что так будет все
гда. Сибирские просторы велики, и 
много чего еще предстоит постро
ить. Уйдя с головой в работу, Альберт 
Ахматнурович, все же не забыл о 
своем увлечении. Марк Рудман, Ни
колай Давыдов, Альберт Салахов, 
Григорий Платонов — имена людей, 
с которыми он чаще всего встречал
ся за шахматной доской.

В начале девяностых леспромхо
зы стали распадаться. Нефтедобыва
ющим предприятиям пришлось са
мим заниматься лесозаготовками. 
Тогда глава «Мегионнефтегаза» Ана
толий Кузьмин предложил Хазиеву 
возглавить участок по заготовке леса.

Производительность действую
щего участка не отвечала растущим 
потребностям производства. Пред
приятие было крайне заинтересовано 
в том, чтобы как можно скорее нала
дить работу по заготовке древесины 
на должном уровне. Это удалось сде
лать, оснастив производство совре
менной техникой.

— Мы закупили валочную маши
ну, новый трелевочник, два челюст
ных погрузчика. Зимой валили лес, а 
летом строили новую пилораму и 
столярный цех, — Альберт Ахматну
рович с удовольствием вспоминает 
время становления участка, впос
ледствии преобразованного в ре
монтно-строительную базу. Через 
девять лет база была выведена из со
става «Мегионнефтегаза» и передана 
в строительно-монтажный трест. Но

недавно часть РСБ, а именно пило
рамо-столярный цех вернулся в 
«Мегионнефтегаз», став подразделе
нием управления «Теплонефть». Се
годня Альберт Хазиев отвечает за ре
монт административно-бытовых 
объектов производственных подраз
делений. По сути, занимается ре
конструкцией того, что когда-то бы
ло построено при его непосредст
венном участии.

— Работы много. Сейчас ведем 
ремонт объектов на втором, четвер
том, пятом нефтегазопромыслах Ме
гионского НГДУ. Помещения стара
емся отделать так, чтобы людям было 
приятно в них находиться.

А что же с шахматами? Альберт 
Ахматнурович о них не забывает, ис
пользуя любую возможность при
нять участие в соревнованиях город
ского, окружного или областного 
уровня. На его счету множество раз
ных побед. В числе последних — вы
игрыш у Александра Либермана, од
ного из сильнейших шахматистов 
Тюменской области. Конечно, были 
и поражения. Одну из проигранных 
партий Альберт Ахматнурович вспо
минает с удовольствием. Однажды в 
честном бою он вынужден был усту
пить Кириллу Белых, ученику чет
вертой школы.

— Вполне возможно, что в Мегио- 
не растет новый чемпион, — улыбает
ся Хазиев. В разные годы чемпиона
ми Мегиона становились Платонов, 
Рудман, Салахов, Давыдов. Но, усту
пив по одному разу каждому из них, 
Альберт Хазиев вновь возвращался на 
прежнюю позицию. И сегодня чем
пионское звание остается за ним.

Оксана ШЕСТАКОВА

В ЧАСЫ ДОСУГА
С О Ц К У Л Ь Т Б Ы Т

В осенние дни в корпусах Центра 
восстановительного лечения (ЦВА) ОАО 

«Славнефть-Ярославнефтеорсинтез» многолюдно.
Здесь для заводчан созданы все условия, чтобы 

поправить здоровье и набраться сил. Это и чистый 
воздух хвойного леса , и заботливое отношение 

персонала центра, прекрасное питание и 
хорошие бытовые условия. Прекрасно отдохнуть и 

подлечиться может каждый работник ЯНОСа, 
иногда даже совмещая отдых с  работой.

Благодаря поддержке админист
рации предприятия и профсоюзного 
комитета в ЦВЛ только в сентябре 
отдохнули 48 заводчан и 20 ветеранов 
завода, большинство из которых — по 
бесплатным путевкам. Все они полу
чают полноценное санаторно-ку
рортное обслуживание. Кроме необ
ходимых процедур отдыхающим в 
ЦВЛ предлагается насыщенная куль
турно-развлекательная программа.

В ЦВЛ каждый желающий может 
без труда стать участником концерта 
или вечера отдыха. Так, отдыхающие в 
сентябре любители сольного и хорово
го пения проявили свои способности с

помощью фортепьяно и чуда совре
менной техники — «караоке». Незабы
ваемые впечатления оставили концер
ты самодеятельных и профессиональ
ных артистов. В сентябре перед отды
хающими выступили солисты вокаль
ной студии Дворца культуры «Нефтя
ник», литературно-музыкальную ком
позицию «Отговорила роща золотая», 
посвященную творчеству Сергея Есе
нина, исполнили артисты Ярослав
ской областной филармонии. Для лю
бителей подвижного отдыха были ор
ганизованы прогулки-экскурсии под 
названием «Удивительное рядом».

Ярким завершающим событием

сентябрьской смены стал Праздник 
русского самовара. В бытность сим
вол семейного очага и уюта — самовар 
— стал на празднике настоящим геро
ем, объединив вокруг себя гостей.

О традициях традиционного рус
ского чаепития поведала Татьяна Але
ксандровна Титова (цех № 1), о прави
лах этого ритуала напомнила супру
жеская пара Зиминых — Надежда Ар
сентьевна и Василий Павлович. Уди
вила собравшихся и Татьяна Влади
мировна Яковлева, представшая в об
разе русской матрешки. Гости празд
ника участвовали в шуточных сцен
ках, конкурсах, самые активные во
шли в Книгу музыкальных рекордов.

А закончился праздник по традиции 
задорными частушками и зажигатель
ной пляской. Вот здесь и раскрылись 
все таланты и ветеранов, и молодых. 
Недаром говорят в народе: «Выпей 
чайку — позабудешь тоску».

Благодаря таким встречам отдых 
в Центре восстановительного лече
ния ЯНОСа для многих становится 
незабываемым, а лечение — более эф
фективным. Доказательством этого 
может служить благодарственное 
письмо, направленное в адрес главы 
ЯНОСа В.А. Зоткина.

Лариса СМОЛЯКОВА 
Наталья КОРШУНОВА

Уважаемый Виктор Андреевич!
Мы, ветераны и работники ОАО 

«Славнефть-Ярославнефтеоргсин
тез», отдыхающие в эти теплые дни 
осени в Центре восстановительного 
лечения, обращаемся к Вам со сло
вами благодарности за то, что в это 
трудное для завода время Вам удает
ся сохранить ЦВЛ как заводской 
цех здоровья.

Мы признательны Вам за то, 
что в целях улучшения оздорови
тельного процесса лечебная база 
пополняется новым современным 
оборудованием. Мы, ветераны, 
строившие своими руками и завод, 
и сам профилакторий, видим, что 
наши труды не были напрасны. За 
последние два года ЦВЛ заметно 
обновился. Сейчас возрождается 
набережная реки Которосль, ло 
дочная станция и пляж, благоустра
ивается территория — оборудованы 
детская, спортивная и танцеваль
ная площадки, оснашен новый 
спортивный зал, начал свою работу 
фито-бар.

Мы очень благодарны Вам за то, 
что имеем прекрасную возможность 
отдохнуть и набраться сил, совмес
тив лечение с работой.

С уважением, 
отдыхающие 

всего 28 подписей
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Открытое акционерное общество 
«Нефтегазовая компания «Славнефть» 

Место нахождения: Российская 
Федерация, г. Москва. Почтовый ад
рес: 115054, г.Москва, Пятницкая ул., 
д. 69

Код эмитента: 00221-А 
Дата появления факта (события, 

действия): 1.10.2003
Код факта (события, действия): 

1200221 АО 1102003
Вид общего собрания акционе

ров: Внеочередное общее Собрание 
акционеров открытого акционерного 
общества «Нефтегазовая компания 
«Славнефть».

Форма проведения общего соб
рания: Собрание /совместное при
сутствие акционеров/.

Дата проведения внеочередного 
общего собрания акционеров Обще
ства - 29 сентября 2003 года.

Место проведения Собрания - 
г.Москва, ул. Пятницкая, д. 69, зда
ние ОАО «НГК «Славнефть», 1 этаж, 
зал заседаний.

Кворум общего собрания: Кво
рум для открытия Собрания имеется.

по вопросу I: «Утверждение рас
пределения прибыли ОАО «НГК 
«Славнефть» по результатам 2002 фи
нансового года»

РЕШИЛИ:
1.1. Направить чистую прибыль 

ОАО «НГК «Славнефть» по итогам 
работы за 2002 год в размере 9784,0 
млн. руб. на пополнение собственно
го капитала общества.

Голосовали:
«ЗА» - 4727666890 (Четыре милли

арда семьсот двадцать семь миллио
нов шестьсот шестьдесят шесть тысяч 
восемьсот девяносто) голосов, что со
ставляет 99,9907% от общего количе
ства голосующих акций лиц, зареги
стрированных для голосования по 
вопросу N 1 повестки дня Собрания.

«ПРОТИВ» - 357184 (Триста 
пятьдесят семь тысяч сто восемьде
сят четыре) голоса, что составляет 
0,0076% от общего количества голо
сующих акций лиц, зарегистриро
ванных для голосования по вопросу 
N 1 повестки дня Собрания.

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 33627 (Три
дцать три тысячи шестьсот двадцать 
семь) голосов, что составляет 
0,0007% от общего количества голо
сующих акций лиц, зарегистриро
ванных для голосования по вопросу 
N 1 повестки дня Собрания.

Решение принято, 
по вопросу 2: «О дивидендах по 

итогам работы за 2002 год, их разме
ре, порядке и сроках выплаты» 

РЕШИЛИ:
2.1. Дивиденды по итогам 2002 

финансового года по размещенным 
акциям ОАО «НГК «Славнефть» не 
выплачивать.

Голосовали:
«ЗА» - 4727616126 (Четыре мил

лиарда семьсот двадцать семь милли
онов шестьсот шестнадцать тысяч 
сто двадцать шесть) голосов, что со
ставляет 99,9896% от общего количе
ства голосующих акций лиц, зареги
стрированных для голосования по 
вопросу N2 повестки дня Собрания.

«ПРОТИВ» - 367185 (Триста ше
стьдесят семь тысяч сто восемьдесят 
пять) голосов, что составляет 
0,0078% от общего количества голо
сующих акций лиц, зарегистриро
ванных для голосования по вопросу 
N2 повестки дня Собрания.

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 39146 (Три
дцать девять тысяч сто сорок шесть) 
голосов, что составляет 0,0008% от 
общего количества голосующих ак
ций лиц, зарегистрированных для 
голосования по вопросу N2 повестки 
дня Собрания.

Решение принято.
по вопросу 3: «О выплате диви

дендов по акциям ОАО «НГК «Слав
нефть» по результатам первого полу
годия 2003 года».

РЕШИЛИ:
3.1. Установить размер дивиден

да по результатам первого полугодия 
2003 года из расчета 2 рубля 24 ко
пейки на каждую обыкновенную ак
цию номинальной стоимостью 0,1 
коп., предусмотрев на их выплату 
10649493120 (Десять миллиардов ше
стьсот сорок девять миллионов че
тыреста девяносто три тысячи сто 
двадцать) рублей.

3.2. Выплату дивидендов акцио
нерам, указанным в списке лиц, име
ющих право на участие во внеочеред
ном общем собрании акционеров, 
произвести в срок не позднее 28 ноя
бря 2003 года в следующем порядке:

- акционерам-юридическим ли
цам - путем перечисления на расчет
ный счет;

- акционерам-физическим ли
цам, являющимся владельцами па
кета акций более 1000 штук - почто
вым переводом либо путем перечис
ления на банковский счет в зависи
мости от способа, указанного в анке
те акционера;

- остальным акционерам в виде 
наличных денежных средств - в кассе 
ОАО «Регистратор Р.О.С.Т» (г.Моск
ва) при обращении акционера.

3.3. Правлению Компании в двух
недельный срок обеспечить опубли
кование информации о порядке и сро
ках выплаты дивидендов в газетах 
«Известия» и «Советская Белоруссия».

Голосовали:
«ЗА» - 4728022745 (Четыре мил

лиарда семьсот двадцать восемь мил
лионов двадцать две тысячи семьсот 
сорок пять) голосов, что составляет 
99,9981% от общего количества голо
сующих акций лиц, зарегистриро
ванных для голосования по вопросу 
N3 повестки дня Собрания.

«ПРОТИВ» - 5 (Пять) голосов, 
что составляет 0,0000% от общего ко
личества голосующих акций лиц, за- 
регистрированныхдля голосования по 
вопросу N3 повестки дня Собрания.

«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 27 (Двад
цать семь) голосов, что составляет 
0,0000% от общего количества голо
сующих акций лиц, зарегистриро
ванных для голосования по вопросу 
N3 повестки дня Собрания.

Решение принято.

Вице-президент 
А.А. Печёнкин
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Открытое акционерное общество 
«Нефтегазовая компания «Славнефть» 

Место нахождения: Российская 
Федерация, г.Москва. Почтовый адрес: 
115054, г.Москва, Пятницкая ул., д. 69 

Код эмитента: 00221-А 
Дата появления факта (события, 

действия): 1.10.2003
Код факта (события, действия): 

I I00221 АО 1102003
Вид ценных бумаг, а также кате

гория (тип), по которым начислены 
доходы:

Обыкновенные акции ОАО 
«НГК «Славнефть».

Дата принятия эмитентом реше
ния о выплате (объявлении) диви
дендов по акциям: 29.09.2003 года. 

Срок выплаты дивидендов по ак

циям: Не позднее 28 ноября 2003 года.
Орган эмитента, принявший ре

шение о выплате (объявлении) диви
дендов по акциям:

Внеочередное общее собрание 
акционеров.

Размер дивиденда, начисленного 
на одну акцию указанной категории: 
2 рубля 24 копейки.

Общее количество акций одной 
категории (типа), по которым начис
лены дивиденды:

4754238000.
Форма выплаты начисленных до

ходов по ценным бумагам: денежные 
средства.

Вице-президент 
А.А. Печёнкин

ЯНОС ПРИГЛАШАЕТ В ЯРОСЛАВСКУЮ ОБЛАСТЬ
С О Ц К У Л Ь Т Б Ы Т

Вышел в свет первый путеводитель по Ярославской области. 
Выпущенный издательством «Ае Пти Фюте» совместно с его российским 

партнером - ЗАО «Авангард», путеводитель содержит в себе много 
интересной и полезной информации о культурно-историческом наследии 

Ярославин и ее современном облике. Большой вклад в создание этой книги 
внесло дочернее предприятие «Славнефти» - «Ярославнефтеоргсинтез».

Путеводитель по Ярославской 
области — 22-ое по счету издание «Ле 
Пти Фюте», посвященное России. В 
отличие от прежних изданий этой те
матики, в нем впервые представлены 
не только известные памятники ар
хитектуры и искусства Ярославской 
области, вошедшие в Золотое кольцо 
России, но и новые маршруты по от
даленным уголкам области, в том 
числе для любителей так называемо
го «экологического туризма».

Тираж путеводителя — 10 тысяч 
экземпляров. Благодаря удобному 
формату и разнообразной информа
ции путеводители этой серии пользу
ются большой популярностью.

За помощь в издании первого пу
теводителя по Ярославской области 
«Ярославнефтеоргсинтез» получил 
благодарственное письмо от губерна-

I

Секция по каратэ при спортком
плексе ОАО «Славнефть-Мегион
нефтегаз» существует всего год, и 
лишь полгода занимается с детьми 
старший тренер Кочетов. Но меги- 
онцы уже не раз видели выступле
ния его воспитанников на городских 
мероприятиях. В начале октября 
спортсмены показали свое мастер
ство в парных боях — кумитэ.

Доброта и требовательность, с 
которой Михаил Аркадьевич отно
сится к своим подопечным, собрали 
в секцию много мегионских мальчи
шек и девчонок всех возрастов. Сис
тема, по которой они занимаются, 
называется «кекусинкай», что до
словно переводится как «общество 
абсолютной истины», или «путь к 
вершине совершенства». Именно в 
этом стиле наиболее наглядно оли-

тора Ярославской области Анатолия 
Лисицына. Письмо было вручено 
Правлению предприятия 24 сентября 
накануне Международного дня ту
ризма на губернаторском приеме, где 
собрались руководители организа
ций и учреждений туристской сферы.

Директор областного департа
мента культуры и туризма Юрий 
Иванов в своем выступлении отме
тил, что ЯНОС — первое предпри
ятие региона, решившее принять 
участие в подобном проекте и полно
стью взявшее на себя его финансиро
вание. Участие ЯНОСа в издании пу
теводителя — знак того, что руковод
ству завода небезразлично социаль
но-культурное развитие региона.

По решению Правления «Яро
славнефтеоргсинтеза» часть тиража 
путеводителя «Ле Пти Фюте» по Яро-

цетворяются единство духовных и 
военно-прикладных целей боевого 
искусства.

На занятиях с Михаилом Аркадь
евичем дети совершенствуют не 
только тело, но и душу. «Истинное 
каратэ, — подчеркивает тренер, — это 
не только и не столько вид спортив
ного поединка, сколько образ жиз
ни». Поэтому значительное место на 
занятиях он отводит изучению нрав
ственных аспектов и философских 
истоков каратэ.

Для современных детей, живу
щих в наше тревожное и непростое 
время, очень важно обрести мир в ду
ше. И именно боевое искусство кара
тэ может помочь им в восстановле
нии гармонии.

Оксана ФИЛИППОВА

славской области была безвозмездно 
передана администрации Ярослав
ской области и мэрии Ярославля.

Лариса СМОЛЯКОВА

НЕФТЯНИКИ 
ИГРАЮТ В КВН

Н А  Д О С У Г Е

Нефтяники народ 
веселый -  это факт. 

Настоящих северных 
баек не счесть, 

а у любого 
специалиста всегда 

найдется пара-тройка 
профессиональных 
шуток. Ведь давно 

известно, что без смеха 
работа не в радость, 
а с  добрым веселым 

словом любая 
трудность по плечу.
Чтобы не пропадал зря настоя

щий сибирский юмор, и жизнь тру
дового коллектива стала интереснее, 
в ОАО «Славнефть-Мегионнефте
газ» создается команда КВН. Идея 
создания команды предприятия поя
вилась только в этом году и принад
лежит недавно пришедшей на работу 
в акционерное общество молодежи.

У молодых специалистов уже 
есть опыт выступлений в этом жанре. 
Например, в начале сентября к 
встрече с генеральным директором 
предприятия Юрием Шульевым мо
лодежь подготовила зажигательный 
номер, который очень понравился 
зрителям.

Несмотря на то, что инициатора
ми создания сборной КВН выступа
ет молодое поколение нефтяников, в 
команду, у которой пока нет назва
ния, принимаются все работники 
«Мегионнефтегаза» независимо от 
возраста и профессии. Единственное 
требование к кандидатам — желание 
и умение самих участников весе
литься и шутить.
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КАРАТЭ -  
ПУТЬ К ВЕРШИНЕ 
СОВЕРШЕНСТВА

С П О Р Т

В минувшее воскресенье, 5 октября, 
в танцевальном зале мегионского 

спорткомплекса «Жемчужина» 
состоялись показательные выступления 

юных каратистов, воспитанников старшего 
тренера по каратэ 
СОК «Жемчужина»

Михаила Аркадьевича Кочетова.
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